

Hitokiri Battô sai (Battosai l'assassin) - 1/2

Récit relatant la vie de battosai himura jusqu'à ce qu'il devienne vagabond...

Cette histoire commence à la fin de l'ère Edo à cette époque le Japon était encore sous le shogunat des Tokugawa. À cette époque de nombreuses ambitions et idéaux différents étaient mêlés sur cette toile de fond... tous ceux portant un sabre s'étaient séparés pour soutenir le Bakufu (gouvernement de l'ère Edo) ou les Ishin Shishi (chevalier à l'âme noble, en commençant par une guerre ouverte... L'histoire du dernier samouraï commence ici...

L'histoire de Battô sai

Lors de son enfance Kenshin a perdu sa famille à cause du choléra, à cette époque il avait pour nom Shinta. Sa famille d'accueil s'est faite attaquer par une bande de voyous (avec des katana quand même rien avoir avec les nôtres). Cette bande tua tous le monde sauf Shinta au moment où il allait se faire tuer le Seijurô Hiko vient éliminer tous les bandits à la vitesse divine.

Durant les années de sa jeunesse il fut formé selon les principes et techniques de l'école Hiten mitsurugi-Ryu et son maître lui donna un nouveau nom pas la peine de le dire mais il le faut: KENSHIN. Les troubles de cette ère augmentant il décida de s'engager pour ouvrir une nouvelle ère à l'aide son sabre dans le Ishin Shishi en tant qu'assassin de l'ombre...

Un soir, sa mission consistait à assassiner le vice-gouverneur de Tokyo et ses collègues. Il les tua tous sauf un ce dernier s'appelait Kyosato, il voulait tellement vivre qu'il put résister à Kenshin, pas longtemps certes mais sur le dernier échange il put tout de même faire une balafre...

Un soir après être allé prendre un saké, il a été attaqué par un assassin de l'ombre comme lui et moment où il le tue, Tomoe arrive et le voit... mais elle était ivre. Après l'affaire Ikédaya ou le Shinsengumi a triomphé (le shinsen est la police de Kyoto tous issue de la ville de Mibu... L'affaire Ikédaya, le shinsen a réussi à surprendre un groupe de patriote important, leur but était de brûler Kyoto et de s'emparer du pouvoir mais le shinsen les arrêta durant cette réunion). Kenshin et Tomoe vivent ensemble jusqu'au jour de la vengeance divine pour battosai.

Kenshin et Tomoe vivent une vie paisible de couple. Tomoe disparaît et Izuka, amis de Kenshin, lui apprend que c'était une espionne et qu'elle était fiancée à Kyosato (vous savez le gars du début qui croyait fort en la vie)... il décide d'aller la chercher suite à un combat les Yamibu (= Oniwabanshû = aoshi et compagnie pour les connaisseurs sauf que les Yamibu sont Kyoto et les Oniwabanshû à Tokyo) Il arrive pour la chercher affronte le chef mais au coup de grâce Tomoe s'interpose et elle se prend le coup de grâce avec le chef du Yamibu Clan, avant sa mort Tomoe lui fit une autre balafre pour annuler celle de Kyosato (un katana empli de rancœur faisant une balafre, cette balafre n'arrêtera pas de saigner tant que cette rancœur n'aura pas été annulée). Après la mort de Tomoe Kenshin reste en deuil. Suite à une discussion avec Kôgôrô Katsura chef du Ishin Shishi il décide de reprendre la voie du sabre mais en que sabre contre le... SHINSENGUMI. Après l'annonce de la nouvelle ère il se retire et s'est ainsi créée la légende de battosai.

Au moment où s'arrête l'histoire de l'homme le plus fort du Japon commence celle de Kenshin le vagabond laserie qui est sorti en tome;

Hitokiri Battô Sai (Battosai l'assassin) - 2/2

PS : Le tome 21 est sorti et il est terrible de plus j'ai appris dans un magazine que La fin de Kenshin allait sortir en oav (Original Animation Video) et ils venaient de finir le premier episode. Attention a ne pas confondre l'oav et la serie l'oav met les heros de l'histoire dans un autre contexte... Pour information dans l'oav kenshin sera avec sa femme Aoi...

De plus récemment je viens d'apprendre la sorti de la serie Kenshin le vagabond seul la première cassette est sorti malheureusement...